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The Outcome of Laparoscopic Cholecystectomy at 
King Khalid Hospital, Hail, Saudi Arabia

ABSTRACT

BACKGROUND: Laparoscopic cholecystectomy has evolved to 
become the gold standard treatment of  calculous and acalculous 
cholecystitis.

AIM: This research aims to study the demographics, indications, types of  
cholecystectomies (early/interval), length of  hospital stays, conversion to 
open surgery, use of  drains, complications, and outcomes.

PATIENTS AND METHODS: This was a retrospective, descriptive 
ststudy of  all cases of  laparoscopic cholecystectomy carried out from 1  

stJanuary 2023 to 31  December 2023 at King Khalid hospital Hail, Saudi 
Arabia. The case files of  all the patients who had laparoscopic 
cholecystectomy were retrieved from the Oasis health information 
management system of  the hospital. Written informed consent was 
obtained from each patient before surgery. Ethical approval was obtained 
before embarking on the study. Information regarding demographics, 
indications and types of  cholecystectomies, length of  hospital stays, 
conversions to open surgery, use of  drains, complications and mortality 
were analyzed with Statistical Package for Social Sciences version 26.

RESULTS: A total of  351 cases of  cholecystitis had laparoscopic 
cholecystectomy. There were 248 (70.7%) females and 103 (29.3%) 
males. The mean age of  the patients was 39.5 ± 1.2 years. There was 
conversion to open cholecystectomy in four (1.1%) cases. The average 
duration of  hospital stay was 1.5 ± 1.5 days. There was neither a case of  
bile duct injury nor mortality.

CONCLUSION: The outcome of  laparoscopic cholecystectomy was 
good with no major morbidity or mortality.

WAJM 2025; 42 (5): 379-386

KEYWORDS: Laparoscopic cholecystectomy, Indications, Conversion 
rate, Outcome

RÉSUMÉ

CONTEXTE: La cholécystectomie laparoscopique est devenue le 
traitement de référence pour la cholécystite lithiasique et alithiasique.

OBJECTIF: Cette recherche vise à étudier les données démographiques, 
les indications, les types de cholécystectomies (précoce/intervallaire), la 
durée d'hospitalisation, les conversions en chirurgie ouverte, l'utilisation 
de drains, les complications et les résultats postopératoires.

PATIENTS ET MÉTHODES: Il s'agit d'une étude rétrospective et 
descriptive portant sur tous les cas de cholécystectomie laparoscopique 
réalisés entre le 1er janvier 2023 et le 31 décembre 2023 à l'hôpital King 
Khalid de Hail, Arabie Saoudite. Les dossiers des patients ayant subi une 
cholécystectomie laparoscopique ont été extraits du système de gestion 
des informations de santé Oasis de l'hôpital. Un consentement éclairé 
écrit a été obtenu auprès de chaque patient avant l'intervention. 
L'approbation éthique a été obtenue avant le début de l'étude. Les 
informations concernant les données démographiques, les indications, 
les types de cholécystectomies, la durée d'hospitalisation, les conversions 
en chirurgie ouverte, l'utilisation de drains, les complications et la 
mortalité ont été analysées à l'aide du logiciel SPSS version 26.

RÉSULTATS: Un total de 351 cas de cholécystite ont été traités par 
cholécystectomie laparoscopique. Parmi eux, 248 (70,7 %) étaient des 
femmes et 103 (29,3 %) des hommes. L'âge moyen des patients était de 
39,5 ± 1,2 ans. Une conversion en cholécystectomie ouverte a été 
nécessaire dans quatre cas (1,1 %). La durée moyenne d'hospitalisation 
était de 1,5 ± 1,5 jours. Aucun cas de lésion des voies biliaires ni de 
mortalité n'a été enregistré.

CONCLUSION: Les résultats de la cholécystectomie laparoscopique 
étaient excellents, sans morbidité majeure ni mortalité.

WAJM 2025; 42 (5): 379-386

MOTS-CLÉS: Cholécystectomie laparoscopique, Indications, Taux de 
conversion, Résultats
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